

## L'OLUCOME souligne le maque d'indépendance totale au Burundi

@rib News, 03/07/2018 COMMUNIQUE DE PRESSE N°14 OLUCOME/07/2018 PORTANT SUR LA COMMÉMORATION DU 56<sup>e</sup>me ANNIVERSAIRE DE l'INDÉPENDANCE DU BURUNDI. « On ne peut pas parler d'indépendance totale sans le respect des principes de la bonne gouvernance, de redistribution des ressources, sans le développement durable, la paix durable pour tous, la sécurité pour tous et une justice équitable contrairement au message prononcé par le Président de la République du Burundi Pierre Nkurunziza lors de la commémoration du 56<sup>e</sup>me anniversaire de l'indépendance du Burundi. »

1. L'Observatoire de Lutte contre la corruption et les Malversations Economiques (OLUCOME) regrette le fait que le Burundi célèbre le 56<sup>e</sup>me anniversaire dans une pauvreté extrême. La fête de l'indépendance du Burundi est chaque année le 1er juillet mais elle a été célébrée cette année le 2 juillet. Depuis son indépendance en 1962, le Burundi a vécu un cycle de violences : des massacres caractérisés ethniquement, la corruption sans nom, la mauvaise gouvernance à tous les niveaux, etc. Ce qui fait qu'il soit classé parmi les 3 pays les plus pauvres au monde, avec un taux de chômage de 65% et un taux de croissance économique négatif. Bref, la population n'a pas la capacité de subvenir à ses quatre besoins fondamentaux à savoir se nourrir, s'habiller, se faire soigner et se loger alors que le Burundi a ratifié respectivement la déclaration universelle des droits de l'homme, le pacte international relatif aux droits civils et politiques, le pacte international relatif aux droits économiques, sociaux et culturels. Lire la suite et l'intégralité du Communiqué

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});